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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию является ли миграция основополагающей причиной роста экстремизма на территории Германии. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.проанализировать исторические предпосылки роста экстремизма, вызванного мигрантами.  2.охарактеризовать политические, социально-экономические и культурные изменения в современной Германии в связи с притоком мигрантов. 3. обозначить отношение немецкого общества к мигрантам, проживающим на территории Германии.  4.дать прогноз дальнейшему развитию обстановки в стране. Выпускная квалификационная работа была основана на исследованиях отечественных и зарубежных специалистов. В исследовании используются такие общелогические методы как анализ, синтез и обобщение.  В результате дипломной работы была проанализирована взаимосвязь между ростом экстремизма и миграцией, а также охарактеризованы изменения, произошедшие во всех аспектах современной Германии в результате миграционного кризиса. На основании проведенных исследований был сделан вывод, что рост правоэкстремистской деятельности произошел в результате целого ряда обстоятельств, а не по одной конкретной причине.
        

        
          The given work explores whether migration is the root cause of the growth of extremism in Germany. The research set the following goals: 1. To analyze the historical background to the growth of extremism caused by migrants.  2. To characterize the political, socio-economic and cultural changes in modern Germany due to the influx of migrants. 3. Describe the attitude of German society towards migrants living in Germany.  4. To give a forecast of further development of the situation in the country. The graduate qualification work was based on research by domestic and foreign specialists. The study uses general logical methods such as analysis, synthesis and generalization.  As a result of the work, the interconnection between the growth of extremism and migration was analyzed, and the changes that have taken place in all aspects of modern Germany because of the migration crisis were described. The research concluded that the growth of right-wing extremist activities was the result of a number of circumstances and not of one specific reason.
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